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В парторганизации №3 собрание прошло одним из первых. Заслушан отчетный доклад
секретаря первичного отделения В.С.Шляхового, отмечены
положительные стороны и некоторые недостатки в работе партийного отделения и
райкома КПРФ за отчетный период. В целом, работа парторганизации была признана
удовлетворительной. Секретарем единогласно переизбран
В.С.Шляховой
, его заместителем – ответственным за подписку и сбор партийных взносов,
В.В.Сорокин
. Также избраны делегаты на районную партконференцию и рекомендованы
кандидатуры первого секретаря райкома КПРФ 
Н.П.Солдатова
, секретарей райкома 
Ю.А.Кузнецова
и 
Д.С.Румянцева
для избрания их в состав Воронежского областного комитета КПРФ.
.
 Четко и слаженно прошло собрание 
первичной партийной организации №2
. Эта первичка Железнодорожного райкома КПРФ уникальна по своему «звездному»
составу – здесь состоят на учете: и второй секретарь Воронежского обкома
КПРФ А.И.Рогатнев
, и член бюро обкома, Международный гроссмейстер 
К.В.Чернышов
, и член обкома, профессор 
А.Т.Козлов
, и член областной КРК, ветеран партии 
М.В.Семенихин
, и члены райкома 
Н.Н.Князев
и 
Б.Н.Рогатнев
, и известный пушкинист и краевед
В.В.Чириков
. В работе собрания приняли участие первый секретарь Железнодорожного райкома
КПРФ 
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Н.П.Солдатов
и секретарь райкома 
Д.С.Румянцев
. В прениях по краткому, но содержательному докладу секретаря первичного отделения 
Н.Н.Князева
выступили практически все коммунисты. Отмечена необходимость укрепления
партийных рядов и привлечения новых сил в лице молодежи и женщин, более
грамотного использования потенциала коммунистов первичного отделения, также
решено проводить собрания первички не реже одного раза в месяц. 
А.И.Рогатнев
предложил всецело поддержать деятельность ЦК КПРФ по борьбе за права
трудящихся и активизировать агитационно-пропагандистскую и протестную работу на
местах. По мнению 
М.В.Семенихина
, назрела необходимость избрания не только секретаря первичного отделения, но и его
заместителя, ответственного за сбор партийных взносов. А 
В.В.Чириков
с присущей ему прямотой и принципиальностью высказался с предложением о предании
суду М.Горбачева за его антигосударственную и антипартийную деятельность. Все
предложения были поддержаны коммунистами и внесены в постановление. Работа
первичного отделения была признана удовлетворительной. Секретарем вновь избран 
Н.Н.Князев
, а его заместителем – 
Б.Н.Рогатнев
. Также было избрано шесть делегатов на районную партконференцию и высказаны
рекомендации по кандидатурам в состав Воронежского обкома КПРФ. На этом собрание
завершило свою работу.
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